

Information vitale !



Le taux limite
d'alcoolémie pourrait
revenir à son ancienne
valeur :

0,8 au lieu de 0,5 mg/l



Selon les statistiques
provenant des sociétés
d'assurances,
depuis l'introduction du
taux de 0,5 mg/l,
le nombre d'accidents de
la route a
considérablement
augmenté.



En effet,
une étude de ces
chiffres nous montre
que les hommes, après
une ou deux bières
donnent le volant...

à leur
femme !



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]